

IEEM y Coparmex firman carta en defensa del derecho a votar

Convocatoria.

Buscan que empresarios participen en el proceso como observadores y fomenten participación

DANIELA LECUONA
TLALNEPANTLA

Los tres Centros Empresariales de la Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEX) y el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) firmaron una carta de intención con el objetivo de avanzar en la procuración del voto libre y soberano, así como convocar a la ciudadanía a ser parte activa del proceso de elección.

En un evento realizado en el municipio de Tlalnepantla, Amalia Pulido Gómez, consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México, informó que ya están con los preparativos para la elección en la entidad mexicana.

Objetivos principales

“Tiene principalmente dos objetivos, el primero incentivar al empresariado mexicano a que puedan participar como observadores electorales y así tener un proceso cuidado, vigilado y observado, y en segundo lugar que sean los empresarios quienes nos



La ciudadanía tiene que participar activamente, coincidieron. ESPECIAL

ayuden a difundir las formas en las que puede participar la gente”, apuntó la consejera.

Al asistir como testigo de honor a la firma de la carta compromiso, el consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova Vianello, subrayó la importancia de la participación ciudadana.

“Estoy convencido de que conjuntar esfuerzos para facilitar que las y los ciudadanos ejerzan su derecho a la infor-

Y ADEMÁS

Diálogo abierto entre partidos políticos e IP

La presidenta del Consejo Coordinador Empresarial del Estado de México, Laura González, recalcó que la política debe servir para consolidar proyectos, estrategias y acciones para que la ruta del Estado de México, logre ser

ejemplo de productividad en todas las materias. Señaló que las reuniones con representantes de los diferentes partidos políticos, previo al proceso electoral, son para escuchar a quienes pretenden gobernar.

mación, de cara al voto y que el día de la jornada lo ejerzan en libertad, será una tarea que contribuirá al buen desarrollo del proceso electoral de esa entidad y una forma de contribuir a elevar la calidad de la ciudadanía en el Estado de México y, por ende, en el país”, dijo el especialista en derecho electoral.

Contienda crucial

A menos de un mes de que inicie formalmente el proceso electoral en la entidad mexicana en la que cerca de 12.5 millones de ciudadanas y ciudadanos del Estado de México podrán participar en la elección de la gubernatura, el presidente del INE dejó en claro que las autoridades electorales tienen la obligación de cumplir la Constitución.

“Nosotros no trabajamos para ningún gobierno, ni trabajamos para ningún partido, somos órganos autónomos del poder, de cualquier poder: del poder público y del privado, pero también somos independientes de los partidos, como lo revelan todas las decisiones que hemos tomado”, expresó el presidente del INE.

De igual forma, Lorenzo Córdova agregó que el INE vive una intensa campaña de desprestigio, sin embargo continuarán trabajando a favor de la democracia.

“Nunca antes habíamos tenido un periodo tan largo sin conflictos electorales claro que hay litigios, litigiosidad, pero no violencia”, no se han presentado enfrentamientos.

Estoy convencido de que conjuntar esfuerzos será una tarea que contribuirá al buen desarrollo del proceso, dijo Lorenzo Córdova, testigo de honor



“Sólo el voto ciudadano definirá al Ejecutivo Local”

GISELA GONZÁLEZ

El presupuesto de las elecciones del próximo año para elegir gobernador en el Estado de México, será 12 por ciento menor a la del 2017, informó Amalia Pulido Gómez, presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), luego de firmar un convenio con la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) para impulsar la promoción y difusión de los derechos político electorales, así como la participación democrática.

De acuerdo con la presidenta del IEEM, la elección del próximo año será un gran desafío, sin embargo, a cuatro semanas del inicio formal del proceso, “el órgano electoral local está listo”.

Recordó que más de 12 millones y medio de mexiquenses, que viven dentro y fuera de las fronteras nacionales, serán convocados a elegir a la persona que gobernará la entidad por los próximos seis años.

“Será el voto ciudadano y sólo el voto ciudadano el que defina quién será titular del Ejecutivo Local. Este logro no puede minimizarse ni soslayarse. Hasta hace unas décadas, el voto universal, libre, secreto y directo era apenas una ilusión en este país”, expuso.

Precisó que además del presupuesto destinado a los comi-

Firman convenio el IEEM y Coparmex para promover la participación ciudadana

cios, otro de los grandes retos será la inseguridad, pues varios estudios han demostrado que la percepción de inseguridad de la ciudadanía, puede afectar la decisión de las personas de ejercer su derecho al sufragio el día de la jornada.

“La tarea es titánica, pero la hacemos entre todos y todas. Como lo he reiterado, las elecciones las hacen los ciudadanos, las instituciones electorales estamos a disposición para estructurar de mejor manera un esfuerzo que, por definición, debe ser colectivo”, comentó.

Referente al convenio firmado con Coparmex, Amalia Pulido, detalló que éste abonará en tres canales: la promoción del voto libre, el combate a la coacción del voto y promoverá la participación del empresariado como observadores electorales.

Con este tipo de compromisos “lograremos el propósito de tener el proceso electoral más íntegro en la historia del Estado de México”, finalizó.